

Metz : des projets décollent sur l'ancienne base aérienne 128

by Urbapresse - lundi, novembre 16, 2015

<http://correspondances.fr/plateau-de-frescaty-des-projets-decollent-sur-lancienne-base-aerienne-128/>

Rebaptisée Plateau de Frescaty, l'ancienne base aérienne 128, qui couvre 430 ha au sud de Metz, voit se profiler de nouvelles perspectives.

En charge du site depuis juin dernier, Metz Métropole engagé 2,5 millions d'euros de travaux sur le domaine Frescaty, qui couvre 26 ha au nord-ouest de l'ancienne base, et sur l'ancienne base vie que la collectivité espère bien commercialiser l'an prochain. Une Agrobiopole de 70 ha dédiée au maraîchage est entrée en culture cet automne sur une première parcelle de 3 ha. Le conseil départemental de la Moselle peaufine pour sa part un projet de un pôle de ressources et d'excellence sportif de dimension interrégionale sur une parcelle de 50 ha dont l'emplacement reste à préciser. Une étude conjointe de l'aménageur lorrain Sodevam et du groupe Lagardère a identifié des besoins d'infrastructures mutualisées qui mobiliserait un investissement de 22 millions d'euros. Un équipement de type Arena de 8 000 à 10 000 places est également envisagé.